

令和4年9月

・ **認定こども園平野幼稚園訪問**

30日（金）、施設草花コース3年課題研究「バタフライガーデン班」と「幼稚園交流班」が平野幼稚園を訪問し、バタフライガーデンに来る「ちょうちよずかん」とこれに挟んで使う「おしばなのしおり」を渡しました。また、バタフライガーデンの手入れもしてきました。



園長先生と記念撮影



正門裏のフジマメも剪定しました。

・ **日本経済新聞（9月29日朝刊）のハウス食品の広告に載りました。**

プロジェクトチーム「Flowers」による企業廃棄物の活用の一つ、**廃棄麻袋を横置きで使った麻袋栽培がハウス食品の広告に載りました。**なお、**ハウス食品のCM**（10月21日（金）放送予定：朝日放送 8:00～9:55「羽鳥慎一モーニングショー」内）でも放映されます。

・ **NAFIC（なら食と農の魅力創造国際大学校）連携事業**

21日（水）に**施設草花コース2年生が参加しました。**桜井市内の生産農家を見学し、鉢花や花壇苗の生産について農家の方からお話を伺いました。また、NAFICでは、施設見学の後、体験実習に参加しました。充実した1日となりました。この時の様子は、23日（金）の奈良テレビ「**ならフライデー9**」で**放送**されました。



NAFICにて